
UNIONE CLUB AMICI 

 
“la Federazione a favore del turismo itinerante e dei Campeggiatori” 

Assemblea Federale area Sud Est 
 

Presso la sede sociale dell'Associazione Camperisti CampeRuvo di Ruvo di Puglia, il giorno 30/11/2024 alle 
ore 17,30 si è svolta l’Assemblea dei Presidenti dell’area Sud Est dell’Unione Club Amici. 
Il presidente nazionale Ivan Perriera nomina, con l’approvazione dei presenti, come segretaria della riunione 
Vitania Tagliente 
 
Sono presenti e per delega: 

1. Michela Lepore, Club Campeggiatori Ionici 
2. Mario Alessi, Camper Club Nino D’Onghia 
3. Marika Barratta Camper Club Valle d’Itria in Movimento 
4. Mauro Barbaro, Camper Club Lucera 
5. Mimmo Cuore, Club Helix Barletta 
6. Luigi Rutigliano, Camper...ando Camper Club 
7. Vito Cappelluti, Associazione Camperisti CampeRuvo 
8. Alessandro Cundari, Club Campeggiatori La Fenice (delega a Vito Cappelluti) 
9. Leonardo Fabio Trinetta Camper Club San Severo (delega a Ivan Perriera) 
10. Giuseppe Calvano, Camper Club Federiciano 
11. Marilia Perlangeli, Camper Caravan Club Salento 
 

Accertatosi con l’appello che il numero dei presidenti presenti è sufficiente per la validità della riunione, il 
presidente Ivan Perriera, dichiara aperta ufficialmente l’assemblea alle ore 17:35. 
 
Primo punto all’ordine del giorno: Dimissioni del coordinatore d’area Luigi Rutigliano 
A seguito delle dimissioni del presidente d’area Luigi Rutigliano, pervenute al presidente nazionale Ivan 
Perriera, è stata convocata dallo stesso, in data 14 ottobre 2024, l’assemblea federale d’area invitando chi 
volesse candidarsi a tale incarico, di far pervenire la sua disponibilità entro e non oltre il 31 ottobre c.a. 
Il presidente Perriera, in apertura di seduta, fa presente che tutte le candidature sono arrivate dopo la data 
stabilita del 31 ottobre 2024. Pertanto, preso atto di quanto emerso, decide di sottoporre ai presidenti e 
delegati presenti, il seguente quesito: 
“Siete d’accordo ad accettare comunque le candidature arrivate dopo la data ultima del 31 ottobre?” 
 
Votanti per alzata di mano 10 

7 favorevoli 
2 astenuti 
1 contrario 

Si procede quindi con l’accettazione delle candidature di: 
● Antonio Mappa (Club Campeggiatori Ionici) 
● Michele Caldarola (Associazione Camperisti CampeRuvo) 

 
Il presidente Ivan Perriera informa l’assemblea che oltre alle due candidature già citate, gli è giunta via e-
mail anche la candidatura del presidente dimissionario Luigi Rutigliano, candidatura che lui, in virtù del suo 
ruolo di presidente nazionale, decide di non accettare e, per motivarne la scelta, legge parte della e-mail 
inviata dal dimissionario coordinatore Luigi Rutigliano del 14 ottobre 2024 in cui appare evidente che il 
presidente d’area non sia più in linea con i principi della federazione. 



Il coordinatore Luigi Rutigliano spiega che, a suo avviso, nella convocazione così sollecita di questa 
assemblea, ha visto una mancanza di democrazia e di ricerca di dialogo da parte del presidente nazionale 
anche in riferimento al clima di tensione creatosi, per alcuni commenti a lui indirizzati, nell’incontro 
organizzato dalla locale Associazione di Martina Franca. 
Prende la parola Vito Cappelluti, il quale spiega come gli sia sembrato di cattivo gusto che non ci sia stata 
nè la presenza del presidente d’area, né di una sua delegazione al momento dell’inaugurazione dell’area 
sosta tanto desiderata da parte di un’associazione della Federazione, presenza che tuttavia non è mancata 
nè al convegno nè al pranzo. Chiarisce che questa sua volontà di evidenziare la situazione era solo un 
modo per sensibilizzare tutti gli altri presidenti a rendersi conto di una situazione già a tutti evidente ma 
mai chiarita. 
Il coordinatore Rutigliano puntualizza che la sua assenza era già stata comunicata e motivata dal suo turno 
di lavoro. 
 
Il presidente nazionale passa a chiarire che: 

 
- Ha anticipato la convocazione di un’assemblea di area ritenendola il posto più consono, per 

discutere della situazione, preferendola agli strumenti telematici per evitare che continuassero i 
commenti sul gruppo Whatsapp dove si stava ricordando il successo dell’evento di Martina Franca; 

- Il focus dell’assemblea non sono le dimissioni, perché queste sono già state accettate, ma le regole 
di voto e la presentazione dei candidati; 

- La Federazione, nata nel 96, ha sempre avuto come scopo la gratuità; dunque, quando il presidente 
dimissionario, così come tutti gli altri consiglieri e presidente nazionale, hanno accettato l’incarico 
sapevano in partenza a cosa andavano incontro; 

- Il presidente d’area ha il dovere di presenziare durante le cerimonie istituzionali in quanto uno degli 
scopi della Federazione è quello di promuovere il turismo itinerante sul territorio. 

 
Michela Lepore, presidente del club campeggiatori Jonici, chiede di trovare un modo di dirimere questa 
situazione perché mortificante, spiegando che secondo lei la candidatura di Luigi Rutigliano va accettata, 
perché, a suo avviso ha svolto bene il suo incarico di presidente di area. Invitata, passa poi a presentare la 
candidatura di Antonio Mappa vicepresidente del suo Club per l’incarico di presidente dell’area SudEst. 

 
Dai vari interventi dei presidenti presenti, è evidente come vi sia l’idea comune di cercare di risolvere una 
situazione complessa, in molti chiedono ai candidati di essere consapevoli e coscienti della responsabilità 
che si assumono, di leggere lo statuto, per non incorrere – tra un anno – nella stessa situazione di oggi. 
Mario Alessi, presidente di Camper Club Nino D’Onghia, propone per smussare le tensioni emerse, di rinviare le 
votazioni a data da stabilire con l’attivazione di una gestione provvisoria. 
Nel frattempo vengono poste diverse domande, generiche e relative alle norme statutarie, e il presidente 
sottolinea, punto per punto, che tutte le formalità sono state o comunicate o a norma di statuto. 

 
Si passa alla presentazione dei candidati: 

- CALDAROLA MICHELE: chiede collaborazione e coesione per lottare contro le amministrazioni 
che non vogliono il turismo itinerante. 

- MAPPA ANTONIO: chiarisce che è stato invogliato e convinto dalla presidente Michela Lepore a 
candidarsi perchè con la sua lunga esperienza associativa potrà prestare con onore il proprio 
servizio per la causa. 

 
Dagli argomenti trattati dai due candidati, sono emerse alcune perplessità che hanno posto la necessità di 
lasciare l’area alla gestione ad interim da parte del Presidente Nazionale per poi ripresentare le candidature 
nei primi mesi del prossimo anno. 

 
Su proposta della presidente Marilia Perlangeli, successivamente approvata dall’assemblea, si decide di 
esprimere tre preferenze (sui due candidati). Una per Caldarola, una per Mappa e una scheda bianca, per 
affidare l’area ad interim a IvanPerriera per poi riprogrammare le elezioni nel prossimo anno. 



 
Si stabilisce quindi che in caso di maggioranza delle schede bianche, l’area Sud-Est sarà commissariata 
e presieduta da Ivan Perriera. 

 
La votazione inizia alle ore 19:20 e si chiude alle 19:30. 
Prima dello spoglio, il Presidente Ivan Perriera comunica che per quanto riguarda il bando ministeriale che 
è stato già mandato, nel medesimo è richiesto di fare una gestione automatica degli accessi, ma sul sito 
della Polizia di Stato è esplicitamente scritto che è necessario l’obbligo di comunicazione delle generalità 
al check-in con obbligo di verifica fisica dei gestori, vietando, quindi, il check-in a distanza o con lettori 
automatici in quanto non sufficienti. Dopo averne parlato con le altre Associazioni Nazionali, che hanno 
deciso di non fare riferimento alla disposizione della Polizia di Stato, come Unione Club Amici si è deciso di 
non pubblicare più comunicazioni inerenti al bando, per una questione di correttezza nei confronti dei 
comuni e delle amministrazioni interessate, che, vista la richiesta di Gestioni Accessi costosissime, se non 
informate, si troverebbero a sostenere costi vicini ai 50.000,00 Euro per l’acquisto di un’attrezzatura oramai 
inutile (o comunque non indispensabile) contestata dalla Polizia di Stato. Per questo motivo il presidente 
chiede, quindi, ai presenti di non pubblicare sui social questo bando ma, se contattati dai sindaci, di 
spiegare quanto sopra. 

 
Inizio spoglio ore 19:38 

- Antonio Mappa: voti 3 
- Michele Caldarola: voti 3 
- Schede bianche: 4 

 
Per quanto sopra, l’area Sud Est verrà seguita ad interim da Ivan Perriera, fino a prossima assemblea, da 
organizzare indicativamente entro i primi quattro mesi del 2025. Perriera chiede a Luigi Rutigliano la 
disponibilità e la collaborazione per l’organizzazione dell’evento. 
Rutigliano accetta la richiesta di Ivan Perriera. 
Alle ore 20,05 non essendoci altri argomenti all’OdG, l’assemblea viene chiusa. 

 
Vitania Tagliente Ivan Perriera 
Segretaria Presidente 

 
 


